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заседаппя членов Содружества 10 СНТ

(23> мая 2020г.

Место trроведеппя:
СНТ <Березняк)) Московская обласmь
Наро-Фолаuнскuй Г.О.
ýата проведеЕиrI заседания: (€З> мая 2020 г.
Место проведения заседаЕшI: территория СНТ <<Березнлt)), здание правлениrI
Время отIФытиrI засед€tция: 15 часов 00 минуг.
Время закрытI4fl заседания: l5 часов 40 минут.
,,Щата составJIения протокола: <<23 >> мая 2а2аr.

На заседании Ерисутствуют: 9 (девять) председателей кСодружества 10>>

1.СНТ <<Верея>> - Штацкий И.А.;
2. СНТ <<Верея-Г[шастик> - Бидзюра Э.Н.

\- 3.СнТ <<0мхово-2>> - Чамян С.А.
4.СНТ <<Березняю> - Савина 0.В.
5.СНТ <<Автоком> - Захарова И.В.
6.СНТ <<70 дет Октября> - Рябишлн В.В.
7. СНТ <<ГIротва-2>- Черниговская Е.В
8. СНТ <<Агростройr, - Су"ареева Н.А.
9.ШК <<Савой> - Павлов А.П.;

Повестка дня:
1. Обсухrдение и голосование по передачи линии ВЛ 19 кВт в МОЭСК
2. ОбсуждеЕие необходимости приобретениrI рекJIоузера
3. Обсуждение предоставленной сметы на покуfiку и установщу

Рекrrоузера

\'/ 
По первому вопросу
Выстулила председатель правления СНТ кАгрострой> Сухареева Н.Д., с
црсдложенисм узаконитъ решение о передачи линии ВЛ 10кВт в
собственность МОЭСК голосоваЕием тrредседателей <Содружества 1 0>>

ДеЙствУющих на основании уставов СНТ, в рамках договора о совместной
деятеJьности 10 СНТ
ГолосоваJIи:

За передачу линии ВЛ 10кВт в собственЕость МОЭСК проголосов€шо 4 СНТ
(Агрострой, Автоком, Омхово, Протва-2)
Против пqредачи линии ВЛ 10кВт в собственЕость МОЭСК проголосовали 6
СНТ (Омхово-2, Савай, Верея, Верея-пластик, Березняк, 70 лет Октября
Решилп:
С 1^leToM, того что построенн.}rI лиЕиrI ЛЭП-l0кв <<Верея -11кюl явJшgтся
собственностью в равных доJUD( десяти садоводческих некоммерческttх
товариществ, входяпIих в Содружество, а именЕо: СНТ <<Верел>, СНТ
<<В ерея*Гfu астик>, <<Омхово-2>>,



, (Березняю), СНТ <<Автоком), СнТ <70 -rет Октябрп, снТ <<Протва-2>,_{Т пА.рострой>, дгк <<Савой>>, снТ <<OltxoBo>>.
11о итогу голосования решили воздерrкатъся с передачей линии вл 10 квт всобственностъ Моэск

ITo второму вопросу
Выступала председателъ правления СНТ <Агрострой>> с вопросом - естъ линеобходИмостЪ установКи реклоУзера при условии передачи ВЛ (СК Запад>?ответ на вопрос д€lJIи председателъ правлениlI снТ oi0 rr., ObOp"uРябинин в,в,, председатель правлениrI снт 2 Верея> Штацкий и.д.-реклоузер нам необходим, так как при авариях, происходящих на линии10квт ремонтные работы производятся в течении 2-зчасов, а включение отмоэск приходится ждатъ до 3 суток. Такая же ситуация была и во времявырубки под Лэп. Подключение и отключение линии производится в Рп-59, принадлежащей по акту р€вграничениrI моэск, и толъко бригадамимоэск. По" rтlчовке реклоузера зависеть от выезда и подключениянашей линии вл 10 кВт бригадами моэсК мы не будем.Вопрос был исчерпан.

rr(, rPýlt,€fиy ВоПросУ:
Выступал председателъ правления СНТ <70лет Октября> Рябинин в.в.,
ж:fr1#.тт":}::::i 1|Уry]:""" и установку реклоузера сообщил, что

Решили:
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запросить более развернутую смету по реклоузеру с указанием марки и его

; : TJ:::::::: i.i ::1._ 
опр еделить ся с техниIIе с ким и тр е б о в ан иями,,L\vLaL)

;:ffi#.Ж.ъiffii"""::*:i:.::"л:irУ:З"'Натrтgfi ВЛиценовойкатегорией
реклоузера, без функции учета эле
<За>- проголосовЕUIи единогл хся))- нет, (против))-нет

.1 . СНТ <<Верея>> - Штацкий

2. СНТ кВерея-ГIластик>> - Б

З.СнТ <<омхово-2>> - Чамян (

По третьему

5.СнТ <<Автоком>> -
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<<70 лgг Окгября - Рябшплн В.В.

7.СНТ <Протм-2> Черншовская Е.В

8. СНТ <tАгростроfu> - Сухареева Н.А.

9.1trIК <<Савой>> - Павлов А.П.;
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